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人人渴望成功!方法如何拥有"由周口

晚报主办# 淮阳一高协办的暑期大型公益

活动$$$高考尖子励志报告会!将于
5

月
9

日 %周六 &上午
5

时
:7

分在周口人民会堂

举办' 届时!今年以
;:5

分摘取周口市文科

第一名的周彤及其他
8

名已被清华#北大#

港大录取的高考尖子将与小记者及家长面

对面交流' 即日起!本报小记者及全市中小

学生%非小记者&可免费领取门票 !领完为

止'

从
977<

年开始!周口晚报每年
5

月都

会举办高考尖子励志报告会 ' 如今 !高考

尖子励志报告会已连续举办了
8

届 !每届

报告会都对学生和家长产生了深远影响 '

台上!高考尖子介绍自己经历高考的经验

和感受!知名教师讲解备考方法和答题技

巧 (台下 !学生和家长洗耳恭听 !认真记

录!有的家长还带着录音机 #摄像机 !边听

边录'

本次报告团成员由淮阳一高的
;

名考

入清华#北大#港大等重点院校的高考尖子#

班主任和家长组成' 届时!他们将现场为家

长及学生揭晓走进名校的多条成功经验#生

活心得和家教故事!并现场探讨怎样提高学

习兴趣!端正学习态度等问题!现场回答学

生和家长的提问'

本次活动门票免费 ' 根据安排 !小记

者参加报告会时须有家长陪同 !凭小记者

证免费领取两张门票 ( 为让更多学生受

益 !市区及各县中小学生 !可免费领取一

张门票'

领票地点!周口市区七一中路周口日报社原址一楼新闻旅行社 咨询电话!!"#$%&'())* +$),&&&(((*

怪事! 自来水管流沙子
!

晚报记者 王凯 文
-

图

本报讯
=

月
:3

日 ! 家住周口

市区新建路与八一大道交叉口附

近的杨先生拨打本报新闻热线称 !

近一个月来 ! 他们那一条胡同
99

户居民家的自来水管早上会流出

沙子!有时候水里还有一些白色的

泡沫以及怪味!严重影响居民的正

常生活'

当日
<

时许! 记者来到杨先生

家! 看见杨先生早上接的两碗水里

沉淀出一层沙子!如图"' 记者拧开

杨先生家的水龙头! 而此时流出的

自来水却非常清澈!无任何异样' 杨

先生说)*我们这个胡同里有
99

户

居民!每家都有类似情况!有时候水

里有沙子出现! 有时候水里有很多

泡沫以及怪味!有时候水又很正常!

这样的情况已持续近一个月了 !都

是出现在早上' +

*我早上一般
;

点钟起床做饭!

那时候的自来水非常浑浊!根本没法

吃' 自来水流淌十多分钟后!才会慢

慢恢复正常' 这样的情况频繁出现

后! 我们家做饭就不敢用自来水了!

尤其是当流出的水有怪味的时候更

是担心'最近我们家吃水都是买的纯

净水' +杨先生的老伴无奈地说'

记者就此事向周口*银龙+进行

了反映!一位许姓负责人表示!由于

这种情况需要专业的检测人员进行

现场检测后才能下结论! 所以他们

将会安排工作人员进行现场检测 !

查明原因! 确保居民用上纯净的自

来水'
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晚报记者 王晨
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盛夏到来后! 周口市区多个小区由于规划

时配电变压器容量小,变压器台数少!造成小区

电压低! 居民家中空调难以启动! 无法降温防

暑' 由于部分居民认为变压器有噪音!有辐射!对

人体有害! 导致周口供电公司施工人员为这些

小区增容安装变压器时工程无法正常进行'

老旧小区变压器超负荷运行

!!!!!!

记者从周口供电公司了解到! 因为电压低

和变压器超负荷运行而造成的用电故障成为市

民最近拨打投诉电话的主要原因' *如果不及时

新增变压器!很可能带来极大安全隐患' +周口

供电公司电力抢修人员说!*不仅变压器超负荷

运行!从变压器送出去的电缆#架空线也-累.得

不行!电缆热得发烫' +

=

月
9<

日上午! 记者和周口供电公司相关

人员一起来到市民反映较多的新闻路与六一路

交叉口' *这附近的居民比较多! 用电需求很

大' +周口供电公司相关负责人徐升说!*根据电

力运维人员现场检测! 此时此刻该区域的电压

仅为
357

伏!而家庭正常电压为
997

伏' 白天属

用电低峰期!到晚上用电高峰期时!居民家中的

电压会更低' +

记者采访附近居民得知!在用电高峰期!这

些居民家里的空调经常启动不起来'

*类似这样的老旧小区! 市区还有不少!如

果这些小区不能及时更换新的变压器! 在夏季

用电高峰时期!电压就达不到正常值!居民家中

的空调,电磁炉就不能正常工作' +徐升说!近年

来我市用电量突飞猛进! 不仅居民家中空调等

大功率电器突增!而且在不少低电压区!家庭旅

社多,出租户多,翻建房多!使得现有变压器长

期超负荷运行' 还有不少小区的低电压是由于

有居民对变压器的安装位置意见不一! 导致变

压器无法安装在用电负荷中心! 供电半径过长

引起的'

!"

台变压器!落脚难"

!!!!!!

为了解决负荷不足的问题! 周口供电公司

筹划着为这些地方增容,安装变压器' 然而!由

于居民反对!一些小区的增容计划很难实施!导

致变压器无处安放'

据了解!今年入夏以来!周口供电公司计划

在市区的低电压区增加变压器
;=

台!但半数遭

遇选址难'居民为啥不同意安装变压器呢"面对

记者的提问! 徐升无奈地说)*我们在一个月之

内曾经
:

次来到同一地点安装变压器! 但都没

能顺利安装' 有部分居民认为变压器有噪音!有

辐射!对人体有害' 还有不少居民认为他们当初

买房子的时候旁边没有变压器! 现在就不能在

他们家旁边安装' +

*变压器噪音很大!安装到店门口我确实有

顾虑'+六一路一商户说'

=

月
9<

日!在记者采访

结束时!经过电力部门的宣传讲解!这名商户最

终同意安装变压器'

=

月
:3

日!记者了解到!该

变压器已安装完毕!正在进行接火通电!这里的

居民将摆脱低电压的困扰'

记者从周口供电公司了解到! 截至
=

月
:3

日! 该公司共为市区低电压区安装了
48

台变压

器!但仍有
39

台变压器不能顺利安装'这也造成

了汉阳路与交通大道交叉口南花卉市场附近等

多处变压器新增点的低电压问题得不到解决'

变压器到底有啥危害#

!!!!!!

记者采访得知! 反对安装变压器的市民主

要是担心变压器装在家门口有噪音! 更担心电

磁波会影响身体健康'

徐升说! 作为公共设施的变压器等设备均

为国家电网统一采购!完全符合国家有关安全标

准' 并且居民用电的变压器电压都不高!所产生

的电磁波并不强' 如今!很多变压器都是用高科

技材料做的!能够很好地屏蔽电磁波!对人体健

康没有影响!而沿墙架设的电线更不会给居民带

来任何安全问题!因此居民不用有顾虑'

居民对变压器存误解 不愿安装在家门口


